## A LA CLASE OBRERA DE MALAGA Y SU PROVINCIA, & TODAS LAS FUERZAS DEMOCRATICAS

Con el equipo Arias juancarlistas las fuerzas poderesas de nuestro país continúes dominando con los mismos métodos fascistas que lo venía haciendo el verdugo más sangriento que ha padecido nuestro pueblo a lo largo de su historia. El discurso de Arias Navarro el 28 de enero ha debido de estar totalmente claro para todos los españoles, que por la vía pacífica como corean los revisionistas de toda laya, la clase obrera y todos sus aliados no podrán conquistar una verdadera democracia y libertad si no creamos un FRENTE DEMOCRATICO Y REVOLUCIONARIO de la clase obrera en alianza con el campesinado y todas las fuerzas autenticamento democráticas dispuestas al combato per la libertad.

El PARTIDO COMUNISTA OBRERO ESPAÑOL llama a todas estas fuerzas a coordinar la Luncha unida por las siguientes reivindicaciones:

- 10 por la amnistía de todos los presos políticos y exiliados
- 2º contra la congelación salarial
- 3º por el pleno empleo
- 49 por el cien por cien del sueldo real en caso de pero y anfermedad
- 50 por la tierra para el que la trabaja
- 6º ayuda al poqueño campesino
- 7º por la ayuda a la poqueña industria pesquera
- 8º libertad de reunión, asociación, manifestación y huelga
- 9º contra las bases yanquis en nuestro país
- 18º por una república domocrática

Febrero 1.976

COMITE PROVINCIAL DE MALAGA DEL PARTIDO COMUNISTA OBRERO ESPAÑOL

